

LA MEMORIA DEL ABUELO

Un niño llamado Mario con su abuelo Tomas le gustaba pasar tiempo juntos. Siempre después de la escuela se iba a la casa de costumbre a comer y hablar de su infancia y aventuras de pequeño. Un día cuando estaban comiendo y estaban jugando a las cartas. Tomas no recordaba jugar y Mario le pregunto “¿Qué te pasa abuelo, no te acuerdas?”. Y Tomas respondió “no lo sé, mi niño. “No puedo recordar cómo se juega esto”, un poco triste. Tomas se propuso a ayudar al abuelo y le dijo: abuelo ¿quieres que hagamos un álbum de recuerdos juntos? . Tomas acepto. Y comenzaron a coger fotos de sus recuerdos esenciales de su vida de Tomas.

Mientras trabajaban Mario le preguntaba a su abuelo de cada imagen. Tomas comenzó a recordar cosas recuerdos de él que había olvidado. Hablo de como conoció a la abuela, de sus viajes que hizo por el mundo y de su padre.

Con el tiempo, Mario se dio cuenta de que su abuelo tenía dificultades de recordar las cosas. A veces repetía la historia una y otra vez pero Tomas fue paciente e intento a ayudar a recordar las cosas. Y le dijo: Tu tranquilo abuelo cada vez es especial.

Mario un día fue a la biblioteca y vio un libro del Alzheimer y le dio intriga de saber que era. Decía que algunas personas podían olvidar las cosas debido una enfermedad que afectaba su memoria, como su abuelo.

Mario se lo comento a sus amigos su historia de su abuelo del Alzheimer, sus amigos se quedaron tristes después de lo que conto Mario. Mario prosiguió y les dijo que lo mejor era ir con otros ancianos y personas mayores de la comunidad para hacer dibujos y tarjetas de sus recuerdos.

Mario aprendió que, aunque el Alzheimer puede ser difícil, tenemos que apoyarles y amarles a quienes lo enfrentan.

Fin.